

## BOLETÍN DE PRENSA

**Boletín 020**

### **UNA NUEVA VÍA DESCONGESTIONARÁ EL SUR DEL MUNICIPIO**

La alcaldesa de Girón, Yulia Rodríguez, hizo presencia en la demolición de la estructura ubicada al lado de la subestación de la ESSA, con el fin de abrir una nueva vía para descongestionar el caos vehicular que se presenta en el sector de Los Caneyes.

Maritza Silva, Secretaria de Infraestructura, indicó: “Hace unos años se había iniciado el trámite para realizar la conexión entre el malecón que viene de Casa Linda hacia Los Caneyes, el día de ayer la maquinaria realizó la demolición del muro para recuperar el espacio que era del municipio”.

Se realizaron trabajos de destrucción de la estructura, limpieza vegetal y de escombros. Además, la ‘Cuadrilla Ambiental’ intervino con poda, limpieza, macaneo y embellecimiento en el sector de Casa Linda y La Rivera del Río.

“Este proyecto era algo que veníamos luchando hace tiempo para descongestionar los trancones en la vía principal y evitar que las motos transiten por las peatonales y puedan causar un accidente”, indicó Isabel Guerrero, habitante de Casa Linda.

**Comunicaciones, 19 de abril 2023**